

# 42.415 personas acuden a la llamada del Ejército para las 1.500 plazas ofertadas

**La edad media de los solicitantes para el empleo público ofertado es de 22 años; hay 28 aspirantes de media por plaza**



JAIME GARCÍA

[Un militar español en las inmediaciones de Sang Atesh, provincia afgana de Badghis](#)

ESTEBAN

VILLAREJO [VILLAREJO](#) / MADRID

Día 18/07/2013 ABC.ES

Un total de 42.415 personas aspiran a las 1.500 plazas que el Ministerio de Defensa ofertó [el pasado 17 de junio](#)

para cubrir puestos de Marinería y Tropa dentro de las Fuerzas Armadas, informó el Ministerio en un comunicado tras concluir el plazo de admisión el pasado 15 de julio. De este modo, por cada plaza ofertada se presentaron 28 personas.

De las 42.415 solicitudes recibidas, 36.909 han sido hombres y 5.506 mujeres. Por nacionalidades, un total de 40.236 españoles han solicitado cita previa frente a 2.179 extranjeros. Andalucía, con 14.421 solicitudes; Madrid, con 4.407, y Canarias, con 3.371, son las comunidades autónomas que más solicitudes han recibido. **La edad media de los aspirantes es de 22 años.**

Desde 2011 no había convocatoria

«El Ejército de Tierra es quién ha ofertado el mayor número de empleos, un total de 1.200, en las especialidades fundamentales de Infantería Ligera e Ingenieros. De las 1.200 plazas, 36 podrán ser cubiertas por extranjeros», informa Defensa.

La Armada por su parte publicó 175 plazas mientras que el Ejército del Aire ofertó 125 plazas. «Además, las personas que opten por una especialidad técnica, y cursen los módulos correspondientes, obtendrán un **título de grado medio** en una de las nueve especialidades que se imparten en la actualidad», subraya Defensa.

La **última convocatoria de estas características se efectuó en 2011** y fue de 1.182 plazas; en 2010 se ofertaron 325. En 2012 no hubo, un hecho, unido a la crisis, que ha espolado la demanda de la oferta pública de empleo -con contrato de 2 ó 3 años- de Marinería y Tropa.